
Nr.: 01-2022
Protokoll

Vorstandssitzung
08.02.2022

Sitzung am: 08.02.22 Beginn: 19:00  Uhr

Ort der Sitzung: Jitsi Meetingraum Ende: 20:30Uhr

Schriftführer: Kerstin Krämer

Teilnehmer: Stefanie Guckeisen, Alex Magard, Bärbel Klos, Jessica Schmitt-Wetzel, Nadine Hahn, 
Ines Scholl, Sabine Christian, Petra Meier-Ziemiak, Nina Brill, Nadja Scherer, Silke Reiter,Kerstin 
Krämer

Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Stefanie Guckeisen

Tagesordnungspunkte:

Top 1: Rückblick – Ausblick

Bericht über die Kinoaktion
Diese ist sehr gut angekommen und hat Spaß gemacht. Gemeinsam mit Sabine und Jessica  wurden 
alle Kinder mit Popcorn versorgt.

Sitzung online
Da es zu Beginn des Meetings allgemeine Probleme mit der Verbindung gab, wurde überlegt diese 
an einem anderen Tag fortzuführen. Auch allgemein wurde darüber gesprochen auf einen anderen 
Tag auszuweichen, da die OSS generell Dienstags Wartungsarbeiten hat. 
Möglich wäre dies Mittwochs jedoch erst ab 19:30 Uhr.
Die Verbindung klappte dann doch noch und es wurde sich drauf geeinigt, den Dienstag ersteinmal 
bestehen zu lassen, mit der Hoffnung, dass die nächste Sitzung wieder in Präsenz stattfinden kann. 
Ansonsten wird kurzfristig nach einer Lösung gesucht.

Schulengel
Keine Teilnahme seit Steffi die Seite übernommen hat

Sponsoren
Haben alle gezahlt. 



Die Sparkasse ist als Sponsor abgesprungen, würde uns aber evtl. bei Festen unterstützen. 
Hasborner Kebap kommt evtl. noch als Sponsor hinzu.

Ausblick
Die Vernissage und der Flohmarkt sollen zusammen im Rahmen des Schulfest am 09.07.22 
stattfinden.

Kommuniongeschenke
Liste muss organisiert werden. Nadja kümmert sich um die Organisation der Flaschen. Hier soll 
darauf geachtet werden, dass diese möglichst mit dem neuen Wasserspender (Yara I) den die Schule
bekommt kompatibel sind. Die Flaschen der Vorjahre kosteten ~ 6,-€/ Stück. Bevor es die Flaschen 
gab, wurden Gutscheine vom Schaumbergbad zu je 5,-€/ Stück verschenkt.

Top 2: Themen der Schule

Wasserspender
Der Rotary Club hat der Schule einen Wasserspender gesponsert hier wurde angefragt, ob der 
Förderverein einen Teil der Wartungskosten übernimmt.
198€ werden von der Gemeinde übernommen, 198€ dann vom Förderverein.
Es wurde einstimmig beschlossen, den Teil der Wartungskosten zu übernehmen.

Spielekisten
Es wurde überlegt, Spielekisten mit Outdoorspielsachen für jede Klasse anzuschaffen.
Die Lehrer haben sich gemeinsam dagegen entschieden, da nicht gewährleistet werden kann, dass 
die Sachen nach der Pause wieder zurück kommen und die Sachen wahrscheinlich zu schnell 
verloren gehen.
Aus einem Fördertopf von Bund und Land wurde ein neues Fangnetz beantragt, da derzeit 
außerhalb vom Soccerfeld kein Fußball gespielt werden darf. Außerdem soll es ein neues 
Kletterrondell geben. Ein Völkerballfeld und Hüpffelder sollen ebenfalls im Rahmen des Fördertopf
aufgemalt werden.
Gewünscht wäre daher ein gewisser Betrag pro Klasse, dass die Lehrer klassenintern entscheiden 
können, welche Dinge für die Regenpause angeschafft werden können. Hier wurde ein Betrag von 
50,-€ pro Klasse einstimmig beschlossen.

Schuhaufbewahrung
Es wurde angefragt, ob Regale zur Schuhaufbewahrung bezahlt oder bezuschusst würden. Hier 
wurde noch keine Entscheidung getroffen, es wurden Alternativen überlegt.
Die Schule wünscht sich für die Wintermonate, dass die Kinder Hausschuhe für die Klassenräume 
tragen, damit es in der Klasse nicht  mehr so dreckig ist. 
Statt der Regale wären auch Läusesäcke oder große Taschen möglich, in die sämtliche 
Kleidungsstücke eingeräumt werden können, damit sich hoffentlich nicht mehr so viele Fundstücke 
ansammeln.

Top 3: Verschiedenes

Steuererklärung
Diese wird von Kathrin Peter gemacht, sobald die Unterlagen fertig sind. Kosten ca. 400-500€ 
brutto



Aufräumaktion Kellerraum
Der Termin wurde auf den 14.05.22 – 10:00 Uhr festgelegt

Vernissage
Stellwände sind teilweise in der Schule vorhanden, könnten evtl. auch noch von der 
Gemeinschaftsschule organisiert werden oder bei der Gemeinde.

Die nächste Sitzung findet am 12.04.2022 statt


